

« l'Esprit de famille! »

l'Infolettre **de Pâques 2024** de la Paroisse de la Sainte Famille

La paroisse de la Sainte Famille : 'Une Vraie Famille de Chrétiens Actifs, ouverte sur notre Monde !

'*Marchons et Découvrons Ensemble*

La Lumière et l'Espérance Du Christ ... **Ressuscité !**



En ce jour de Pâques, au travers de la Résurrection de notre Seigneur Jésus-Christ, l'Eglise Universelle célèbre dès à présent la Victoire définitive de la Lumière sur les Ténèbres !

Un Message d'une profonde acuité offert à un monde qui en a tellement besoin !

Très heureuse et sainte fête de Pâques pour toutes et tous, chacune et chacun !

Des photos mieux que des mots...

... pour vous partager des échos de la célébration du **Jeudi Saint** organisée cette année à la Ste-Famille de façon commune par la pastorale francophone et syrienne de la Ste-Famille ainsi que de St-Pierre. Nombreuses furent les personnes ayant pu assister à cette célébration bi-rituelle à exprimer leur joie profonde du moment vécu ainsi ensemble !







NOUVELLES DE NOTRE UNITE

Ensemble, rendons grâce pour ce Triduum Pascal vécu en Unité !

Rendons grâce en effet pour ces Temps de Carême et du Triduum Pascal vécus au cœur de notre Unité pastorale de la Woluwe. Ceux-ci nous auront permis de mieux nous connaître, de prier ensemble et de découvrir les grandes et belles richesses et diversité de nos différentes communautés paroissiales.

De vivre l'office du **Jeudi saint**, accueillis par les pastorales francophone et syriaque de la Ste-Famille, de prendre part, avec la communauté de St-Lambert, à la célébration de la Passion du Christ et de prier au cours de la Nuit d'Adoration en ce **Vendredi saint** au pied de la Croix de notre Seigneur, et enfin de vivre la joie de l'annonce de la Résurrection, lors de la **Vigile pascale**, qui comme l'évoquait le Père Ildephonse, nous confie ainsi désormais pour responsabilité de **porter cette Lumière au monde... !**



1.001 Mercis !



Un clin d'œil fraternel et 1.001 mercis en effet **aux dizaines (!) de paroissiens de St-Lambert, St-Pierre et de la Ste-Famille** qui, de façon bénévole, se sont portés volontaires et investis, en réunions préparatoires, contacts inter-paroissiaux, services de tout ordre – liturgique, floral, choral, logistique, ... - pour permettre à l'ensemble de la Communauté chrétienne de notre Unité de vivre et célébrer dans la beauté et en profondeur ce temps d'Eglise essentiel de Pâques.

Un merci tout particulier aussi à nos Pasteurs, véritables Passeurs de Foi et porteurs privilégiés de la Lumière du Christ Ressuscité pour chacun des membres de nos communautés !

Nous pensons ainsi aux **Pères Ildephonse, Istvan, Guy, Jacques, Thomas, de même que Joseph**, ce dernier apportant aussi actuellement son précieux concours à l'Unité pastorale voisine du Grain de Sénevé ! N'hésitons pas à **leur exprimer notre grande gratitude** pour leur service ministériel.

Des nouvelles de l'Eglise Universelle

Joie et Paix de Pâques offertes à toutes et tous... !



[Devant des détenues, le Pape invite à ne pas se fatiguer de demander pardon - Vatican News](#)

- A la suite et à l'image du Pape François s'étant rendu ce Jeudi Saint auprès de détenues d'une prison à Rome – voir le lien ci-dessus - nous faisant une nouvelle fois comprendre combien la miséricorde de notre Dieu est infinie, **des paroissiens de notre Unité pastorale** comme **Etienne Sohier**, aussi membre de l'équipe d'aumônerie de

la nouvelle **prison de Haren**, ainsi que **Bénédicte de Maere**, avec d'autres bénévoles, ont eu pour projet de célébrer les offices de la Semaine Sainte, en présence du Nonce apostolique Mgr Coppola, auprès des détenu.e.s de cet établissement pénitentiaire.

En espérant que les manifestations spontanées récentes des gardiens n'aient pas perturbé ces précieux projets.





- Nous pensons aussi tout particulièrement en ce Jour de Pâques à **l'ensemble des résident.e.s des sept (!) maisons de repos** sises sur le territoire de notre Unité pastorale de la Woluwe.

Et nous remercions grandement de même les paroissiens de **l'Equipe de la Pastorale de la Santé** qui se sont investis dans chacune de ces maisons pour permettre aussi aux personnes ne sachant plus rejoindre nos communautés paroissiales, de **vivre la Joie et la Paix de Pâques.**

Nous profitons de l'occasion : si ce précieux service vous interpelle ... , n'hésitez pas à rejoindre l'équipe - **les besoins sont nombreux !** -. Faites- vous connaître alors et recevez davantage d'informations **auprès de notre animatrice pastorale Claire Buxin : upwclairebuxin@gmail.com**. Grand **merci** par avance !



Bien fraternellement

Editeur responsable : Benoit Nyssen, dp, Place de la Sainte Famille 7, 1200 Bruxelles